

# WEEKLY REPORT

【例会場・事務局】  
〒197-0832 東京都あきる野市上代継600  
東京サマーランド スポーツクラブハウス  
TEL.042-533-3992 FAX.042-533-3993

Rotary  
第2580地区



よいことの  
ために  
手を取りあおう

東京秋川ロータリークラブ  
2025-26年度 2号

2025年7月17日  
第2419回例会

出席報告	会員	出席	欠席	免除	出席率
	40	24	16	0	60.0%

本日のテーマ

## 直前会長「1年を省みて」

次回以降のプログラム

7月24日(木) 委員長方針  
7月31日(木) 夜間例会 お疲れ様会  
8月 7日(木) 全員協議会

第2418回の出席率訂正 会員40名 出席35名 メークアップ0名 欠席5名 免除0名 訂正出席率 87.5%

会長方針

皆の力で魅力的なクラブへ！

本日のお客様

- ・東京福生RC 会長 加羽澤 光輝 様  
今年度の方針を発表。「ロータリーも時代とともに変化する」をテーマに、会員が参加しやすい環境を整えることを目指す。
- ・東京福生RC 幹事 富澤 浩史 様  
富澤幹事が自己紹介し、ロータリー活動への関与を深めていく意欲を表明。
- ・東京福生RC 前会長 入江 誠一 様  
太田前会長が昨年度の活動を振り返り、感謝の意を表明。特に、クラブの協力があったことを強調されました。
- ・東京福生RC 前幹事 太田 泰之 様  
昨年度は大変お世話になったと感謝の意を表明。
- ・東京福生RC 前地区国際大会参加推進委員長 米持 明子 様  
カナダでの国際大会の成功を報告し、参加者への感謝を述べる。
- ・アメリカカンザス州サリナRC Jenell Hulse 様  
バケーションできています。ロータリークラブが大好きです。



加羽澤 光輝 様



富澤 浩史 様



入江 誠一 様



太田 泰之 様



米持 明子 様



Jenell Hulse 様

会長報告 山下 克己 会長

- ・7月17日(木) あきる野市長のところへ表敬訪問に伺いました。
- ・RC野球同好会にて甲子園で13年ぶりに勝利することができました。



# “WEEKLY REPORT

2025-26年度 2号  
第2419回例会

幹事報告 高橋 和宏 幹事

○第2580地区より

第6回ロータリークラブ日本酒部開催のお知らせ

日時:令和7年9月12日(金)18:00

会費:23,000円 場所スーツアンレストラン陳 渋谷店

講師:あおい有紀(和食コーディネーター・酒サムライ)

○東京東大和RCより例会場・事務局移転のお知らせ

〒207-0021 東大和市立野3-12-71 (株)タカキ立野センター内 2F

TEL070-7669-1715 FAX042-633-0430

○西の風新聞に、進藤先生の著書の発刊と、ロータリークラブの暑中見舞いが掲載されました。

○秋川ロータリークラブより支援を行っている秋川消防少年団より

7月6日(日)秋川消防署にてはしご車の乗車体験搭乗の活動報告が届きました。

○次回7月24日(木)の例会はクラブ協議会として委員長方針の発表となります。



## 報 告

○国際奉仕委員会 乙戸 委員長

セントラルダバオロータリークラブの50周年式典へ8月22日(金)~26日(土)開催の参加を呼びかけ。

来年の世界大会台北の日程が6月13日(土)~17日(水)こちらの参加もお願いします。

○親睦委員会 今田 委員長

7月31日(木)に潮にて平宮前会長、佐藤前幹事の慰労会、入会されました植松 君、藤井 君の歓迎会を行います。

9月4日(木)鮎の塩焼きを食べる会を開催しますので予定を空けていただければと思います。

○島田会員より

ソフトボール選手が世界大会で菅生生3名が選出され優勝したことが報告されました。

ロータリーのみなさまにはご支援いただいているということで感謝を述べられました。

## — SAA委員会 — ニコニコ 発表

### 合計金額 75,000円

・東京福生RC 加羽澤 会長、富澤 幹事 秋川IRCのみな様、本日はよろしくお願ひ致します。

・東京福生RC 入江 前会長、太田 前幹事 一年間大変お世話になりました。

・東京福生RC 前国際大会参加推進委員長 米持 明子 様

秋川ロータリークラブの皆様、カルガリー大会、ガバナーライブナイトでは大変お世話になりました。

ありがとうございました。

・山下 克己 会長、高橋 和宏 幹事 福生RCの皆様及びはるばるアメリカよりJenell Hulse(ジェネル ハルス)さん、  
本日はようこそ、おいで下さいました。

・平宮 力夫 君 皆様、本日はようこそ、おいで下さいました。今後ともよろしくお願ひ致します。

・岡野 悅史 君 皆様の応援のおかげで甲子園大会で勝利することができました。ありがとうございました。

・佐藤 慶 君 入江会長、太田幹事一年間お世話になりました。

加羽沢会長、富澤幹事本日はありがとうございます、一年間がんばってください。

秋川クラブの皆様、一年間ありがとうございます。あつ、あきちゃんおつかれさまでした。

・平田 賢一 君 在籍祝いをいただいて。

・坂谷 充孝 君 早退いたします。

# “WEEKLY REPORT”

2025-26年度 2号  
第2419回例会

—卓話— 1年を省みて 直前会長 平宮 力夫 君・前幹事 佐藤 慶 君

## 平宮 力夫 直前会長

皆さん、こんにちは。本日は、1年間にわたる活動の振り返りと、今後の展望についてお話しさせていただきます。この1年間は、私たちの教育現場や地域社会において、多くの変化と成長がありました。特に、一の谷小学校における教育活動や、地域の皆さんとの連携が重要な役割を果たしてきました。

まず、28年間の活動の中で、特に印象に残っている出来事についてお話しします。個性的な方々との出会いは、私たちの教育活動に新たな視点をもたらしてくれました。また、警察の方々との連携もあり、地域の安全についての意識を高めることができました。



次に、教育現場における課題について触れたいと思います。教育は常に進化しており、私たちもその変化に対応していくかなければなりません。特に、子どもたちの多様なニーズに応えるためには、教育の質を向上させることが求められています。これからも、教育現場での取り組みを続けていくことが重要です。

また、6月19日から25日までの期間に、ロータリーのカルガリーでの活動が予定されています。過去の経験から、寒さを感じることが多かった記憶がありますが、それでも多くの楽しい思い出がありました。特に、ガバナーナイトでは、仲間たちとの絆を深めることができました。

さらに、フィリピンのセントラルダバオとの姉妹クラブの締結も無事に終わりました。これにより、国際的な交流が進むことを期待しています。言語の壁を越えるためには、私たち自身が語学力を向上させる必要があります。これからも、皆さんが語学を学ぶことをお勧めします。

最後に、事務局の小林さん、戸倉さんには心から感謝申し上げます。1年間のご協力、本当にありがとうございました。また、佐藤慶さんには特にお世話になりました。彼がいなければ、私たちの活動はうまくいかなかつたと思います。

これで私の話は終わりますが、皆さんに感謝の気持ちを伝えたいと思います。これからも一緒に歩んでいきましょう。ありがとうございました。

## 佐藤 慶 前幹事

私は1年間幹事を務めさせていただきました。その中で、自分の行動について反省したり、見つめ直したりする良い機会となりました。



幹事を引き受けるきっかけは、ある日まだ会員だった平宮さんから「次は会長になるかもしれない。そのときには幹事を頼むね」と声をかけられたことです。その時は軽く「分かりました」と返事をしたものの、まさか本当にその通りになるとは思いませんでした。

幹事としての一年間は、会長との連携や例会の段取り、会員の皆さんへの連絡など多岐にわたり、慣れないことばかりで苦労も多くありました。とくに会長の思いや方針をどう皆さんに伝えるかは試行錯誤の連続でした。

とはいって、多くの仲間と笑顔を共有することができ、とても充実した一年だったと感じています。

この一年間で強く感じたのは、「会長職は周囲の協力なしには成り立たない」ということです。クラブの皆さんのご協力あってこそ、平宮会長も無事に任務を終えることができました。

もしまだ幹事をやりたいという方がいらっしゃれば、ぜひ積極的に挑戦してください。幹事を経験することで、会の運営がより深く理解できます。次はあなたかもしれませんよ。

最後になりますが、この1年間、皆さま本当にありがとうございました。

◆編集 週報委員会 担当 新井 悠央